

Zauberlehrling hext im Kindertheater

Heute bei den KinderKulturTagen im Regener Landwirtschaftsmuseum

Regen. Am heutigen Donnerstag, 12. Juli, spielt das Puppentheater „Dornerei“ ab 15 Uhr im Niederbayerischen Landwirtschaftsmuseum Regen die Geschichte „Der Zauberlehrling“.

Das „Dornerei-Theater mit Puppen“ von Eleen und Markus Dörner ist seit fünfzehn Jahren fester Bestandteil des Kulturangebots im Mußbacher Herrenhof in Neustadt an der Weinstraße. Dort, im hauseigenen Puppentheater, entstehen die phantasievollsten Stücke, mit denen die Dörners dann auf Gastspielreise gehen.

Ins Landwirtschaftsmuseum bringen die Puppenspieler die Geschichte vom Zauberlehrling mit: Kaum ist der alte Hexenmeister fort, schickt der neugierige Zauberlehrling den Besen übermütig zum Wasserholen an den Fluss, vergisst das Zauberwort, das dessen ruhelose Geschäftigkeit stoppen könnte, und spaltet den nim-



Der wildgewordene Besen spielt eine Hauptrolle in der Interpretation der Goethe-Ballade vom Zauberlehrling. – Foto: KinderKulturTage

mermüden Wasserträger mit einem Beilhub. Beide Besenhälften rappeln sich auf und sie laufen und laufen... Nass und nässer wird's im Zauberschloss und der verzweifelte Zauberlehrling wird die Geister, die er rief, so leicht nicht wieder los!

Das „Puppentheater Dornerei“ spielt bei den „Regener KinderKulturTagen 2018“ das Figuren-

theaterspektakel frei nach der Ballade von Johann Wolfgang von Goethe mit Hand- und Stabfiguren in einer fantastischen textilen Bühnenlandschaft. Das Stück ist für Kinder ab 6 Jahren geeignet.

Karten gibt es im Vorverkauf bei der Tourist-Information Regen, ☎ 09921/60426. Weitere Informationen: www.konzert-erlebnis-bayerwald.de. – pon